



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

## Edición digital



## Sergio Massa: ¿la última oportunidad de un peronismo en crisis?

La designación de Sergio Massa como «superministro» de Economía debe ser analizada en el marco de la crisis argentina, pero también de la del propio peronismo. Un movimiento que ya no logra ser «partido del orden» y que recurre a un hombre que cree

que debe serlo. Aunque hasta hace poco estaba duramente enfrentado con la vicepresidenta Cristina Kirchner, hoy llega al gabinete con su aval.

Por **Pablo Touzón**

---

## El Mercosur se dobla pero (aún) no se rompe

Con Uruguay negociando unilateralmente un tratado de libre comercio con China como trasfondo, la última reunión del Mercosur estuvo marcada por pocos acuerdos y muchas tensiones. Aunque se logró evitar la ruptura, la crisis no se limita a la orientación comercial: lo que está en juego, en realidad, es la propia identidad del bloque.

Por **Alejandro Frenkel**

---

## Las madres que dicen «no al asesinato» en las favelas

La designación de Sergio Massa como «superministro» de Economía debe ser analizada en el marco de la crisis argentina, pero también de la del propio peronismo. Un movimiento que ya no logra ser «partido del orden» y que recurre a un hombre que cree que debe serlo. Aunque hasta hace poco estaba duramente enfrentado con la vicepresidenta Cristina Kirchner, hoy llega al gabinete con su aval.

Por **Pablo Touzón**

---

## **Tribuna Política**



## Las inseguridades de Occidente

¿Cuál debe ser el rol de Alemania como potencia líder en Europa? ¿Cómo debe pensarse la relación con Europa central y Europa del Este? ¿Cómo ha cambiado la invasión rusa de Ucrania el panorama geopolítico de la región? **Lars Klingbeil**, copresidente del Partido Socialdemócrata Alemán, analizó esta situación en una conferencia reciente.

---

## **50 años, 50 artículos**



## Las «malas» castas de ayer y hoy

¿Cómo se pensó en América Latina el problema de las minorías étnicas, en particular de las aborígenes? ¿Por qué los indígenas han sufrido históricamente un tratamiento destructivo y marginal? Víctor González Selanio lo analizaba en 1991 en este artículo que hoy recuperamos para la sección **«50 años, 50 artículos»** de nuestra web.

---

